

Intervención de la diputada Patricia Doroteo Calderón, a favor.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Patricia Doroteo.

La diputada Patricia Doroteo Calderón:

Con su venia, diputada presidenta.

Compañeras y compañeros diputados.

Nuestra Ley Orgánica señala que la Presea Sentimientos de la Nación es la más alta presea que otorga el pueblo de Guerrero a nacionales y a extranjeros siempre que desean dignos de portar dicho reconocimiento tomando en cuenta su cercanía a los principios del Primer Congreso de Anáhuac y los Sentimientos de la Nación como son la lucha por la paz, la democracia, la defensa de los derechos humanos y

en general lo más altos valores de la humanidad.

Hoy se está proponiendo al doctor Eduardo López Betancourt, quien se ha distinguido profesional y académicamente siendo maestro en educación cívica y social, maestro en historia, doctor en pedagogía, en historia y en derecho a obtenido diversos reconocimientos como consejero universitario de la UNAM, como consejero técnico de la Escuela Normal Superior, condecoración cultural en la República Popular de Bulgaria por mencionar algunos.

Sin duda al analizar la trayectoria académica y profesional del doctor Eduardo López Betancourt podemos darnos cuenta que su desempeño se observan los principios y lineamientos que nos enmarcan los Sentimientos de la Nación que dictara el Generalísimo Ma. Morelos y Pavón

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Viernes 10 septiembre 2021

en la Iglesia de la Asunción de María aquel histórico 13 de Septiembre del 1813 principios éticos de cualquier Nación Libre y Soberana Justa y Equitativa que permitieron generar un México diferente con claridad para distinguir entre el vicio y la virtud.

El doctor López Betancourt es un guerrerense distinguido, tiene calidad en maestro en mérito de la UNAM y presidente del Tribunal y Arbitraje de nuestra máxima casa de estudio, hoy en día el doctor López Betancourt es profesor de carrera por oposición titulado C, de la Facultad de Derecho, coordinador honorario de la maestría en derecho penal en la Universidad Autónoma de Guerrero, pertenece al sistema nacional de investigadores CONACYT, como investigador nacional nivel 3, a la vez que es socio activo de la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística, otorgar la presea “Sentimientos de la Nación” es un reconocimiento que en ella conlleva una responsabilidad de continuar en el cauce por el que se ha sido distinguido.

La Presea “Sentimientos de la Nación” fue instituida como un justo reconocimiento a los personajes merecedoras de ella, en días pasados se pronunciaron por el doctor López Betancourt, el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México Enrique Graue Wiechers y de la titular del CONACYT, Elena Álvarez Buylla.

Y el día de hoy, el ex gobernador Ángel Aguirre Rivero, bajo cuyo mandato se creó este reconocimiento ha entregado a esta Legislatura una misiva en donde se suma la propuesta. Por todas las aportaciones que hacen los nominados al país y a la sociedad, es un acto de justicia entregarla y honrar a quien sea merecedor o merecedora de este presea; esta propuesta se presenta en atención a su reconocida trayectoria en el ejercicio de la abogacía, en el ámbito académico y a su extraordinaria solvencia intelectual donde ha escrito más de cincuenta textos de gran relevancia en materia

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Viernes 10 septiembre 2021

jurídica, que sin duda han contribuido en formación de las nuevas generaciones del licenciados en derecho.

Por eso, el Grupo Parlamentario del PRD, acompañaremos a la designación del recipiendario para el próximo 13 de septiembre, se haga entrega en la Sesión Solemne a celebrarse en la “Iglesia de la Asunción de María”.

Es cuanto.

Diputada presidenta.